



GARDARAWA 2023 Ajang Kompetisi Penggalang, Hadirkan Busdalang

Keterangan

Pusinfo – Ajang Kompetisi Pramuka Penggalang bertajuk GARDARAWA untuk pertama kalinya digelar, Minggu 18/06/2023 oleh Gerakan Pramuka SMAN 1 Wonoayu Sidoarjo. Lomba ini diperuntukkan bagi anggota pramuka golongan penggalang tingkat SMP/MTs Sederajat se-Kabupaten Sidoarjo. Kegiatan ini bertujuan untuk mengembangkan diri dan menambah pengalaman yang berharga untuk para penggalang yang sudah berlatih di pangkalannya masing-masing.

Melalui ajang kompetisi seperti ini, diharapkan akan dapat mengukur dan menambah pengalaman peserta dalam kegiatan kepramukaan menjadi jauh lebih baik. Kegiatan kali ini diikuti oleh 17 regu, 10 regu putri dan 7 regu putra dari 6 pangkalan SMP/MTs dengan enam mata lomba yang meliputi Pionering, Jingle, Busdalang, PPGD, Simaphore Morse Sandi (SMS), dan LKBBT.



Kegiatan ini dibuka oleh Ketua Harian Kwarcab Sidoarjo Kak DR. H. Mustain Baladan, M.Pd.I. Dalam sambutannya Beliau menyampaikan, “Kegiatan pertemuan seperti ini bisa menjadikan sebuah sarana kompetisi antar pramuka penggalang dan sekaligus ajang kolaborasi satu dengan yang lainnya”.

Kegiatan mata lomba yang pertama dilakukan yakni pionering dan jinggle. Dalam mata lomba pionering para peserta harus merangkai tongkat dan talinya untuk membentuk model hewan sekreatif mungkin, lalu dilanjutkan dengan PPGD, Busdalang, dan SMS.

Busdalang sendiri merupakan kepanjangan dari kata Busana Daur Ulang. Para peserta diharuskan membuat video proses pembuatan Busdalang sebelum kemudian dipamerkan melalui peragaan busana ketika pelaksanaan lomba.





Busana yang dirangkai berasal dari bahan daur ulang yang ada di sekitar lingkungannya. Serta menyertakan filosofi dari busana yang dibuat. Kegiatan selanjutnya adalah LKBBT dimana para peserta diharuskan menampilkan baris berbaris dengan tongkat dan kreasi formasi terbaiknya.

Antusiasme dari peserta sangat luar biasa, nampak setiap pangkalan mengirimkan regu terbaiknya dan mengikuti setiap sesi lombanya dengan sangat bersemangat. Kecekatan, kreatifitas, dan ketangguhan peserta menunjukkan mereka adalah anggota pramuka penggalang yang terpilih.

Ajang seperti ini dapat menjadi wadah bagi anggota Pramuka untuk menggali potensi dalam diri mereka. Diharapkan juga Gardarawa 2023 ini menjadi perjalanan awal untuk menjadikan ajang kompetisi Gardarawa secara tahunselanjutnya menjadi lebih baik. (Red)

Kontributor Kegiatan : Kak Irfandi – *Tim Pusinfo Kwarcab Sidoarjo* ;

Pewarta Pusinfo : Kak Uays Hasyim – *Kapusinfo Kwarcab Sidoarjo*;

Kategori

1. Berita
2. Info Gudep

Tags

1. Gardarawa
2. Pramuka Sidoarjo
3. SMAN 1 Wonoayu

Tanggal Dibuat

Juni 2023

Penulis

pramukadelta

default watermark